

La Policía Local localiza a un conductor que atropelló a una mujer y a una niña de tres años en Elda

18/02/2016



La unidad de Atestados e Investigación de Accidentes de la Policía Local de Elda ha localizado al conductor que **atropelló a una mujer y que llevaba a su hija de tres años en un carro de bebé** mientras conducía una furgoneta Citroen Berlingo el pasado 3 de febrero. El incidente ocurrió en el cruce entre la avenida Reina Victoria y la calle Murillo.

Los testigos del suceso afirman que el **vehículo**

presuntamente no respetó la preferencia de paso de los peatones, arrollando al carro con el bebé y a la madre, con el resultado de un fuerte traumatismo en la cabeza de la niña y una contusión en la cadera de su madre. Aunque el conductor acompañó a las personas lesionadas al Hospital de Elda, debido al parecer a la presión de los presentes, **se marchó del centro hospitalario sin facilitar ningún dato, ni comunicar lo sucedido a la Policía Local.**

La **colaboración ciudadana** y la investigación de la unidad especializada han permitido identificar y localizar al conductor, a quien la Policía Local ha informado sobre sus derechos como investigado por un presunto delito contra la seguridad vial.

La Policía Local ha realizado un llamamiento a los

conductores para que recuerden la fragilidad de las personas frente a los vehículos puesto que en los últimos días se ha producido un incremento del número de accidentes de este tipo en pasos señalizados, dando como resultado un fallecimiento y varios heridos, algunos de ellos de gravedad.